



El paseo de Fernando Arrabal se llenó por completo de público durante la representación anoche de "Tuberías", coproducción de las compañías Todozancos y Los Escultores del Aire. | FOTOS: CASAMAR



La Imperdible representó "Deambulantes" el primer espectáculo de calle del certamen mirobrigense.



Exposición fotográfica callejera "Un escenario histórico" en los fosos.

Construcciones Bustos S.A.

Se convoca Junta General Extraordinaria que se celebrará - en la oficina de gestión de la sociedad sita en Calle Bermejeros nº 40, bajo, Salamanca - en primera convocatoria el día dos de octubre de dos mil diecisiete a las trece horas, y en segunda convocatoria el día tres de octubre a las trece horas y treinta minutos atendiendo al siguiente

Orden del día:

Primero.- Modificación del órgano social por cese de Secretario y Vocal y, nuevos nombramientos de Secretario y en su caso Vocal. Modificación del número de personas que componen el órgano de administración.

Segundo.- Delegación al Sr. Presidente para notificación a los interesados del cese y del nombramiento y aceptación del cargo.

Tercero.- Modificación de las condiciones económicas del personal laboral de la sociedad, y posibilidad de nuevas contrataciones.

Cuarto.- Modificación de los Estatutos Sociales: Artículo 4, cambio de domicilio social; Artículo 12 y 13, modificación del sistema de convocatoria de juntas generales; Cambio de redacción de los artículos 5, capital social; 8, transmisión de acciones; 9, usufructo de acciones; 11, clases de juntas generales; y 19, composición del órgano de administración.

Quinto.- Ruegos y preguntas.

Sexto.- Redacción del acta y Certificación de Acuerdos a efectos de inscripción, con notificación a las personas cesadas.

Séptimo.- Delegación al Sr. Presidente para elevación a público de los acuerdos y su inscripción en el Registro Mercantil y, entrega de copias de la inscripción a las personas que ocupaban los cargos de los que han sido cesados.

En Salamanca, a nueve de agosto de dos mil diecisiete.- D. José Fanny Bustos Gómez de Liaño y D. Iluminado Prieto Curto Presidente y Secretario del Consejo de Administración respectivamente.

La calle también se llena de teatro

La programación incluye 14 espectáculos diseñados por las compañías para espacios abiertos a los que se suma la muestra "Un escenario histórico"

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

DESDE sus orígenes hace ya 20 años, la Feria de Teatro de Castilla y León tuvo entre sus objetivos hacer partícipes a los mirobrigenses al tiempo que se promocionaba el riquísimo patrimonio monumental de la ciudad, programando un buen número de espectáculos de calle en cada una de sus ediciones.

En la edición que arrancó ayer, la organización ha seleccionado 14 espectáculos que tendrán como escenario las calles de Ciudad Rodrigo, un programa que dio comienzo con las dos primeras propuestas escénicas y tres representaciones.

La compañía La Imperdible abrió esta programación de calle en la Plaza Mayor y, posteriormente, un segundo pase en la Rúa del Sol de su montaje

"Deambulantes", que se podrá ver hoy de nuevo a partir de las 13:00 y las 19:00 horas en distintos puntos del recinto histórico mirobrigense.

"Deambulantes" es un espectáculo de baile y música creado por cuatro intérpretes y cuatro altavoces móviles que se desplazan por la ciudad dándole al montaje un carácter itinerante, protagonizado por dos bailarines de danza contemporánea y otros dos de hip-hop y danzas urbanas.

En la primera jornada el paseo Fernando Arrabal acogió la segunda de las propuestas de calle, el estreno en España de "Tuberías", de las compañías Todozancos y Los Escultores del Aire en la que cuatro excéntricos personajes, muy diferentes entre sí, se encuentran con una importante misión: encontrar las últimas cuatro gotas de ese tesoro líquido llamado agua.

"Tuberías" es una propuesta multidisciplinar de teatro, circo y música que se presentó ayer por primera vez en España, liderada por el artista uruguayo Mai Circo, colaborador habitual del Circo del Sol.

La oportunidad de ver teatro de manera gratuita y hacer partícipes a todos los mirobrigenses y visitantes de la Feria de Teatro de Castilla y León es el objetivo de esta programación de calle que tendrá su continuidad durante el día de hoy con tres nue-

vas propuestas, además de los pases de "Deambulantes".

A las 20:30 horas el foco teatral se trasladará desde los espacios de sala hasta el céntrico parque de La Florida donde la compañía Godot pondrá en escena "Lullaby", un espectáculo dirigido a público joven y adulto.

Espectáculos de circo, teatro, danza, clown y musicales integran un plantel rico y variado destinado a todos los públicos que tendrá su continuación a las 22:00 horas con "The Wolves", de La Fam Compañía de Teatro, un espectáculo itinerante que partirá de La Batería.

Como complemento y celebración de las 20 ferias, los fosos de la Muralla en la Puerta del Sol acogen la exposición fotográfica "Un escenario histórico" que recorre los 20 años de la Feria de Teatro pero que el público tiene que ir descubriendo.

El parque de La Florida y el recinto histórico son los escenarios abiertos en los que continuará la programación hoy